

Liebe Eltern,

die diesjährige schulärztliche Untersuchung steht wieder an.

Sie findet am Mi, den 8.3.2023 statt.

Die meisten Kinder kennen unsere Schulärztin Frau Dr. Windisch-Kerschbaumer schon von den letzten Malen. Sie ist Schulärztin in vielen verschiedenen Schulen und hat eine sehr freundliche Art, mit den Kindern umzugehen.



Wie läuft so eine Schulärztliche Untersuchung ab?

Die Kinder gehen entweder einzeln, mit einer Lehrerin oder in kleinen Grüppchen (so wie sie es wollen) in das Zimmer, das für die Untersuchung vorbereitet ist. Eltern können ihre Kinder gerne begleiten (bitte dies vorher der Klassenlehrerin mitteilen, damit die Uhrzeit miteinander abgesprochen werden kann).

Bei einer schulärztlichen Untersuchung geht es darum, einen groben gesundheitlichen Gesamteindruck der Kinder zu bekommen.

So dokumentiert die Schulärztin Größe und Gewicht des Kindes auf einem Gesundheitsblatt.

Sie achtet auf die Sehfähigkeit und schaut auf die Zahnhygiene.

Wenn ihr etwas auffällt, notiert sie ihre Beobachtungen auf einem Mitteilungsblatt an die Eltern mit der Empfehlung einer weiteren ärztlichen Abklärung beim Arzt des Vertrauens.

Diese ist freiwillig und liegt in der Verantwortung der Eltern.

Danach ist die Untersuchung zu Ende und die Kinder kehren zu ihrer Arbeit zurück.

Frau Dr. Windisch-Kerschbaumer steht uns als Schulteam auch in anderen medizinischen Angelegenheiten zur Seite, wenn es z.B. um verpflichtende Einschulungen für Notfallmedikamenten geht.